



SE IMPULSA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN Y TRANSPARENCIA EN SECTOR EXTRACTIVO

. El Gobernador presidió la ceremonia de instalación de la Comisión Regional Permanente.

Por: Oficina de Administración

Este 28 de noviembre, el gobernador Roger Guevara Rodríguez presidió la ceremonia de instalación de la Comisión Regional Permanente que implementa la iniciativa para la transparencia de la industria extractiva – EITI Cajamarca.

El EITI es una alianza estratégica que reúne a gobierno regional, gobiernos locales, empresas extractivas y grupos de la sociedad civil. Promueve la transparencia y la gestión responsable de los recursos petroleros, gasíferos y mineros, poniendo a disposición información sobre los pagos que realizan las industrias, cómo se usan y sus obligaciones socioambientales.

Estas Comisiones Regionales brindan información sobre la distribución y el uso del canon, derechos de vigencia y las regalías mineras por parte del gobierno regional, las universidades públicas y las municipalidades que participan voluntariamente en la iniciativa para la transparencia de las industrias extractivas (EITI) a partir de la difusión de esta información a través de Estudios de Transparencia Regional (ETR) EITI.

Actualmente, se cuenta con comisiones regionales EITI instaladas y activas en Moquegua, Piura, Arequipa, Loreto, Apurímac y Cajamarca que se une recientemente. Asimismo, otras regiones que se encuentran en proceso de conformación de sus respectivas comisiones.

DATO: Perú es un país pionero en descentralizar la implementación del EITI a nivel regional, con la participación de miembros de la sociedad civil, el Estado y el sector privado, y sus actividades son refrendadas por ordenanzas regionales, en donde se estipulan sus funciones, ámbito de trabajo e integrantes.



Nota de Prensa N° 51



Fecha de Publicación: 29/11/2023 12:34 p.m.

drem.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/7766

Desde su implementación, la iniciativa EITI ha demostrado avances y beneficios de su aplicación a través de experiencias que han impactado en el desarrollo de más de 50 países.

Cajamarca, 29 de noviembre de 2023